

El exrector Salvador Ordóñez dirigirá el Aula de la Ciencia de la Universidad - Información - 01/06/2018



Palomar y Ordóñez ayer tras el nombramiento. INFORMACIÓN

El exrector Salvador Ordóñez dirigirá el Aula de la Ciencia de la Universidad

► «Mi idea es apostar por personalidades de reconocido prestigio», asegura el que fuera secretario de Estado

SOL GIMÉNEZ

■ El exrector de la Universidad de Alicante (UA) Salvador Ordóñez es el nuevo director del Aula de la Ciencia tras ser nombrado ayer por el rector, Manuel Palomar.

El Aula de la Ciencia, impulsada por la directora adjunta de la Sede de Alicante, Ana Laguna, tiene como misión divulgar la cultura científica en la sociedad a través

de conferencias, talleres y exposiciones. «Mi idea es apostar por personalidades de prestigio reconocido», dijo Ordóñez. «La idea es seguir una doble línea de actuación, la interacción con los estudiantes y la divulgación científica a la sociedad», dijo quien fuera también secretario de Estado de Universidades e Investigación y rector de la Universidad Menéndez Pelayo. Para Palomar, Ordóñez tiene «una extensa trayectoria y ha mostrado un interés especial por la divulgación científica». «Su experiencia, sin duda, jugará a favor del Aula de la Ciencia», agregó el rector.